

DEIN ERSTES JAHR BEI UNS

MATHE

**SECHS SPIELWÜRFEL SIND BELIEBIG ÜBEREINANDERGESTAPELT.
VOM OBERSTEN WÜRFEL ZEIGEN VIER AUGEN NACH OBEN.
WIE VIELE AUGEN SIND SICHTBAR?**

Und, konntest du die Aufgabe bereits lösen? Bestimmt, aber etwas Nachdenken muss man schon. Mathe ist ein reizvolles Fach. Die Freude an diesem Fach wollen wir als Schule vermitteln.

Sicher machst du dir Gedanken darüber, wie du mit allen neuen Dingen klarkommen wirst. Für Mathe kann man sagen: Keine Bange - der Übergang von der Grundschule ans Gymnasium ist gut möglich.

Das liegt einfach daran, dass dir sehr viele Inhalte aus der Grundschule schon bekannt vorkommen. So hast du bei Lücken auch Gelegenheit, diese nachzuarbeiten. Und natürlich ist es auch so, dass bestimmte Inhalte vertieft werden und Neues hinzukommt.

Einen kleinen Einblick in das Mathebuch sollst du jetzt schon erhalten:

- Zu Beginn werden wir mit natürlichen Zahlen
 - ...Strichlisten erstellen, Diagramme zeichnen
 - ...Große Zahlen im Zehnersystem betrachten, ordnen und runden
- Dann Rechnen wir mit natürlichen Zahlen, d.h. wir
 - ...addieren, subtrahieren, multiplizieren und dividieren schriftlich
 - ...lernen Rechengesetze und Rechenregeln kennen
- Wir betrachten Längen., Gewichts-, Zeit- und Geldeinheiten
- Schließlich geht es um den Flächeninhalt und Umfang von ebenen Figuren (Quadrat, Rechteck)
- Ganz neu ist dann das Rechnen mit ganzen Zahlen – darauf kannst du dich jetzt schon freuen
- Und wir schließen das Schuljahr mit etwas Geometrie ab. Dazu betrachten wir Geraden, Abstände, Winkel, Achsenspiegelungen, ...